

ESTRUCTURAS DE COSTES

• ¿Cuáles son los costes más importantes de vuestro proyecto?

Los costes más importantes de nuestro proyecto se centran, en primer lugar, en la tecnología necesaria para que la sombrilla funcione de manera automática. Esto incluye la compra de sensores solares, motores, baterías recargables y el desarrollo del sistema electrónico que controla el movimiento. Otro coste importante es la fabricación de la estructura de la sombrilla. Necesitamos materiales de calidad, como aluminio o acero, así como tejidos resistentes al sol y al desgaste.

Además, debemos considerar los costes de diseño y desarrollo del prototipo, las pruebas necesarias para asegurar que el producto funciona correctamente y los posibles ajustes. A esto se suman los costes de marketing, publicidad, distribución y embalaje, necesarios para dar a conocer la sombrilla y llevarla al cliente final.